
名古屋中村ライオンズクラブ

① 2011年度　スローガン

国際会長 モットー 「WE　SERVE」（我々は奉仕する）

334複合地区 スローガン 「奉仕の心をひとつにつなぎ　日本再生」

334-A地区 スローガン 「思いやりと熱き心で　感動の奉仕」

名古屋中村LC スローガン 「広げよう明るく楽しい奉仕の輪」

② 理事会審議事項と結果

前回議事録確認 会　　長

P. 2-3 L 大竹　昌

入会式の件 会員・指導力育成委員長

P. 4 L 鈴木和彦

9月第一例会15分延長の件（9/7） 計画・大会委員長

L 中川法恵

第51回東洋・東南アジアフォーラム協力金の件 計画・大会委員長

（福岡開催　預託金より1人当り1.300円） L 中川法恵

クラブホームページサーバー変更の件 PR・IT委員長

P. 5 L 山梨一美

稲葉地公園清掃及びBBQ大会決算の件(8/21) 保健奉仕・環境保全奉仕委員長

P. 6-7 L 柴田良市

意見として……来年も開催するなら時期を早めに8月始めにした方が天候に左右されないのでは？

ライオンズクエストセミナー体験会予算の件(10/20) YCE･青少年指導委員長

P. 8 L 村手　誠

2010～2011年度夏期派遣生YEOB会会費の件 YCE･青少年指導委員長

P. 9 L 村手　誠

全名古屋合同名簿発行の件 会　　長

P. 10 L 大竹　昌

その他

③ 例会報告

第 回　例会 -　ZC公式訪問例会　-

年 9 月 7 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 29 名 / 実行委員 L 柴田良市 /　ファイン・ドネーション： 円

＊ 理事会審議事項議案を承認可決（継続審議事項も含む）
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(第1号議案 )

《 承 認 》

(第2号議案 )

《 承 認 》

通常は会長が壇の上、新入会員が壇の下になっていますが、今回は御二人共壇の上に上がって頂き
ます。趣向を凝らし、新入会員が目立つ、喜んで頂ける入会式にしたいと思います。

(第3号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )

《 承 認 》

(第5号議案 )

《 承 認 》

年額3,828円の増額で、使用可能容量が約200倍になり、1年分の情報しか保存できなかったのが20
年、30年分と保存でき、いろいろな機能が追加出来るようになるﾒﾘｯﾄがあります。

(第6号議案 )

《 承 認 》

(第7号議案 )

《 承 認 》

名古屋太閤LCとの共催という形をとらせて頂き、名古屋中村LC24,534円　名古屋太閤LC24,533円に
なります。

(第8号議案 )

《 承 認 》

(第9号議案 )

名簿に関しては名古屋中村LCとして発行（書籍化）は必要なし。データによる配布希望。「きずな」に
関してはデータ化が望ましいが、A名古屋のHPの有無、どこが取りまとめるのか等の問題も有り現状の
書籍発行とデータ化を並行して進めて行く事が望ましいのではないか。

(第10号議案)
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記: L 斎藤靖人

第 回　例会

年 9 月 21 日(水) ～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数： 28 名 / 実行委員 L 村手　誠 /　ファイン・ドネーション： 円

■パネラーの紹介 ①　会長/L大竹　昌 ②　1R　GMT・GLT委員/L柴田良市

③　接待、会則付則・情報委員長/L加藤鋭吉 ④　姉妹提携委員長　Ｌ斎藤靖人

■討論議題 ①　クラブの活性化・メンバー増強について L柴田良市

　意見として

・ 豊田中央LC、小牧LCのようにメンバー数減から解散となったクラブも有ります。

　本日の例会は334-A地区１R2ZZC・L赤見坂訪問例会に新入会員入会式、YCE夏期派遣生帰国報告と行
事が重なり、実行委員L柴田の『15分延長の承認要請』で始まった。
お客様4名の紹介、会長挨拶に続き、新入会員入会式。2003年退会のL種田、お帰りなさい。今回は旅行業・
株式会社サンフイルド常務取締役としての入会です。以前の在籍中も貴重な存在でしたが、これからも頑張っ
て下さい。
　次いで8/8～26、YCE夏期派遣生としてドイツ及びスロベニアに行っていた2名より帰国報告。
　・小畑亜未さん……ドイツでは脱原発問題についても話し合った。
　・瀧澤春菜さん……スロベニアの美しい自然の中にも戦争の爪痕を垣間見ることが出来た。
　2名ともホストファミリーに恵まれ、温かい笑顔と多くの友達、家族との出会い、普通の旅行では味わえない貴
重な体験を得た。この機会を与えてくれた名古屋中村LCに感謝が述べられた。
　審議事項・報告事項は承認また参加要請がなされた。
　誕生日のお祝い、L水谷が米寿を迎えた。現在の在籍者中最高齢である。クラブからのお祝い品にL水谷よ
り『健康が第一。老ライオンとして頑張ります』。
　そして1R2ZZC　L赤見坂より挨拶。本人より依頼があり、食事開始までの15分間のスピーチとなった。
　・国際会長Lウィンクン・タム、ガバナーL杉浦均の基本方針は、それぞれ会報誌及びガバナー公式訪問例
会にて話されており、活動についても名古屋中村LCは素晴らしいACTを実行しているので省略する。
　・ZCとして各クラブを訪問出来、勉強となる。特に名古屋中村LCの手帳に大変感服した。素晴らしい手帳で
実利性・クラブの様子が良く分かる。
　・日本のLCは国際協会に振り回されている。各国の状況、各クラブの状況に応じて活動するのが良いと思
う。
　ZC個人の思いが強く熱く、時間延長で実行委員からストップの合図が出る程であった。残り15分で食事、
TT、出席率、会計報告が行われた。尚、L上野より『孫とその友人2名の派遣生が大変有意義な体験が出来、
家族ともども感謝している』と、20万円という多額のドネーションを頂いた。
　19：30に閉会のゴングはなったが、食後のコーヒータイムをとり、お客様が退場されるのを拍手で送った。

　尐々慌しい例会となったが、活気がありハプニングもあり、楽しい例会でした。派遣生のお土産のチョコも美
味しかったです。

2011 18:00 19:15

922

50,000

　今回の例会は『名古屋中村LC活性化討論会』として通常例会とは趣向が違っておりまして、先ずは食事を
召し上がって頂きました。その後実行委員Ｌ村手の司会で定時・定刻に開始、Ｌ大竹会長に依る開会の宣言・
ゴングとプログラム通り進行しました。
　L大竹会長挨拶と今例会の趣旨説明
　 『今回このような形の例会を開催しました意味は、各委員会に委員長以外一部の方しか出席されず、その
委員会で出された提案事項・報告は理事会で討議され、例会で審議事項として発表され承認を受ける形に
なっています。携わった方が尐ない為に参加意識が薄いのではないかと感じています。 またCN４０周年も控
えています。みなさんから忌憚のない意見を出して頂き、これからの中村LCの方向性を考えていきたいと思い
ます』

　9/16（金）14：00～16：00名電ビルにてGMT・GLT委員長会議が行なわれました。13クラブの委員長が集まっ

て会議を行なったのですが、ここ5年間で名古屋中村LCのメンバー減尐数が13クラブ中一番多い。当クラブは

2006年度期首メンバー数61名→2011年度期首メンバー数が41名と5年間で20名減っています。他のクラブを

例に挙げると名古屋ウエストLCが2006年度80名→2011年度103名、23名増えています。特に名古屋ウエスト

LCは若いメンバーを勧誘して増強しています。当クラブもメンバー数増強に力を入れていかないとメンバー数

が減っていってしまいます。
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・ メンバー数減に関しては昨年度で歯止めがかかったような気がしますが。

・ 増強々と力を入れて期首に増えますが期末になると減ってしまう。

・ 名古屋中村LCとしての特長を出した方が良いのでは。

・

・

・ 新しく入会された方から意見を聞くと良いのでは。

・ 勧誘するにあたって説明出来るパンフレットがあれば良いのでは。

・ 魅力ある例会作りが必要。名古屋中村LC発足当時は海外のクラブとの合同例会も行なった。

・

■討論議題 ②　CN40の是非 L大竹　昌

　意見として

・

・ 運営費が逼迫している中でどれだけの規模の周年行事を行なうのか。また出来るのか。

・ 他の地区のCNに出席した時に通常例会と変わらない規模の行事もあったが。

・ 行なうか行なわないかと言えば、行なった方が良い。準備段階が大変。

　以上①②の議題について様々な意見が時間一杯まで述べられました。

　その後TTの登場・会計報告・本日の出席率の報告と続き第二副会長L中川のゴングにより閉会となりました。

記: L 村手　誠

④ 各委員会からの報告・幹事報告

報告事項
・ 2015～2016年度ガバナー選出（ガバナーローテーション）について 会　　長

P. 11-12 L 大竹　昌

・ 第50回東洋・東南アジアフォーラムについて（11/24～27） 計画・大会委員長
フィリピン　マニラにて開催 L 中川法恵
例会の中でご案内させて頂きます。

・ 第1回環境保全担当委員長会議報告(8/12) 保健奉仕･環境保全奉仕委員長
例会の中で発表させて頂きます。 L 柴田良市

・ 稲葉地公園清掃及びBBQ大会報告(8/21) 保健奉仕･環境保全奉仕委員長
HP・会報誌にも掲載されています。ご覧下さい。 L 柴田良市

・ 第1回1Rライオンズクエスト･薬物乱用防止･レオ委員長会議報告 YCE･青少年指導委員長
(8/30) P. 13-15 L 村手　誠
例会の中で報告させて頂きます。

・ 台北市明徳獅子会訪問について(10/21～23) 姉妹提携委員長
例会の中でご案内させて頂きます。 L 斎藤靖人

・ 名古屋本丸LC　 ゴルフ部会長
「障がい児・者支援チャリティゴルフ大会」について(10/3) 別紙添付 L 髙坂英夫
例会の中でご案内させて頂きます。

地区ガバナー選出が十何年に1回ローテーションにより1R2Zに廻ってきます。名古屋中村LCとし
ても候補者を立てる事が出来ます。接待・会則付則委員会と会員委員会合同で委員会を開いて
頂き、選任して頂きたいと思います。

過去にCN周年行事を行なうかどうかアンケートを取った事がありました。今回もメンバーからアンケートを

取ったらどうか。行なうとなれば、どれくらい拠出して頂けるのか。

　委員会報告……ゴルフ部会長L髙坂より『本日のゴルフ部会は台風の影響で中止となってしまいました。

10/19(水）に延期して行ないます』

スポンサーして何人か増強しますが、辞めていってしまう。聞けば「つまらない」と言われる。以前は先輩か

らのお誘いがあり、新入会員を引っ張って行ったが今はそういった事がない。
自分の職業の関係、人関係で増強する。一人が退会するともう一人も退会してしまう。クラブに魅力があれ

ば残っていくが。

カナダバンクーバーチャイナタウンLCと合同例会を行った時にワシントン州日系人のLCも呼んで頂いて3

クラブ合同の例会となった時があった。L加藤鋭吉がTTを行い、言葉も通じない中で大爆笑となり楽しい

例会となった事がありました。例会を魅力的にするのにTTも一役かっている。また大会委員長の力も必

要。

　2年後にＣＮ40周年が控えています。やらないと言う訳ににも行かないと思いますが、その事について意見を

出して頂きたいと思います。
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幹事報告
・ 名古屋ウエストLCチャリティ特別講演会について(10/5) 別紙添付

例会の中で報告させて頂きます。

その他
・ 緊急動議 会員・指導力育成委員長

新入会員のスポンサーに対する謝礼金と感謝状贈呈を廃止する。 L 鈴木和彦

⑤ 会員情報

★　祝誕生日　★ ★　祝結婚記念日　★
10 月 12 日 Ｌ 安藤健二郎 10 月 3 日 Ｌ 髙坂英夫 LL 洋子

10 月 30 日 Ｌ 柘植藤秋 10 月 10 日 Ｌ 大脇三夫 LL 悦子

10 月 10 日 Ｌ 加藤善康 LL 幸子

10 月 14 日 Ｌ 入山毅士 LL 佳江

10 月 25 日 Ｌ 日置淳一 LL 純子

10 月 22 日 Ｌ 大場民男 LL 欽子

⑥ ACT報告

9 月のACT

◆ 9 月 7 日

2010-2011年度YCE夏期派遣生帰国報告会 円

～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

出席者数: 29 名

（詳細は第921回例会報告をご覧下さい）

⑦ 次回例会案内 第 回　例会

年 10 月 19 日(水) ～

於: 名古屋マリオットアソシアホテル

※ 名古屋太閤LC合同例会

第 回　例会 第 回　例会

年 11 月 2 日(水) ～ 年 11 月 27 日(日)

於: 名古屋マリオットアソシアホテル 於: 東邦ガス　ガスエネルギー館

※ オレンジリボン・キャンペーンACT

名古屋中村ライオンズクラブ 年 10 月 5 日 発行

〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

ホームページ：http://1r2z-nagoyanakamura.lc334a.jp/

■ L 大竹　昌 ■ L 上野元嗣

■ L 野々垣徹 ■ L 瀬尾昌信

■ L 山梨一美

（※　ホームページにて会報誌カラー版公開中です）
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PR・ IT委員長

会 長 第一副会長

幹 事 会 計

《 承 認 》
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